

une coupable expérience, le moyen de les faire descendre à leur niveau.

Jusqu'alors le jeune Daverny, à l'exemple d'un grand nombre de ses camarades de l'école de droit, n'avait fait que tromper la confiance de ses parents en consacrant uniquement aux mille distractions qu'offre Paris le temps qu'il aurait dû passer à étudier. Les premières infractions au devoir le rendirent bientôt aussi peu scrupuleux sur la nature de ses plaisirs; puis, enfin, il s'était laissé entraîner ce soir-là dans un tripot de l'un des quartiers mal famés de la capitale.

Ce nom de Daverny, nom qu'il exécrait, avait été saisi au passage par Albéric de Chaudmonpré, et son cœur en bondit d'une joie cruelle.

— Ah! se dit-il, c'est ici que vient le frère de celle pour qui mon oncle m'a déshérité! La découverte est bonne, et j'espère la mettre à profit. Mais il ne faudra pas toutefois que j'intervienne directement; le jeune homme, par scrupule d'héritier, se défierait peut-être de moi. Vous m'avez préféré ces gens-là, mon cher oncle: eh bien, je me charge de vous prouver à tous l'injustice de cette préférence.

Aussitôt le mot d'ordre fut donné pour qu'on